



新人戦の次は、みだて祭に向けて!

新人戦デビューで変な汗をかいた人、いなかったかな?ほとんどの人が、初めての大きな公式戦である新人戦に参加してみ、学校での練習や練習試合とは全く違った雰囲気を感じることができたのではないのでしょうか。何もかも、全てが貴重な経験です。大会の結果を受けて、足りないところを来年の中体連に向けてしっかり補っていきましょう。費やした時間が自分のものとなるよう、これからの取り組みがさらに大切になると思います。こうやって新たな経験を積み重ねてまた一段、大人の階段上れましたね。

さて、本日定期テストⅡの結果が渡されましたが、できはどうだったのでしょうか?1回目の反省を生かし、十分に準備できた人は成果が表れていました。反対に残念な結果に終わってしまった人は、なぜそうってしまったのか、よく検証する必要がありますと思います。みんなの学習計画表の進み具合を見て定期テストⅠの時の学習時間と比較したところ、総時数はほぼ変わりなかったようですが、テスト科目が5教科から8教科に増えたことを考えると、主要5教科にかけた時間は実際には減ったと思われます。これは次のテストに向けての反省点と課題になると思います。中学校生活では、勉強からは決して逃げられないのだと身をもって知りました。その中でどうすれば楽しく、充実した学校生活を送れるのかを学んでいかなければなりません。『テストは終わった後が大事!』

これを忘れないでください。併せて、ふくしま学力調査の結果もお知らせします。ご確認ください。

カレンダーは間もなく10月。だんだんみだて祭が楽しみになってきましたね。学級発表に向けて、2つの部門での活動も始まりました。当初はなかなか上手く話し合いも進まなかったようですが、先が見えるようになってからは、分担し、協力しながら一歩ずつ前に進んでいるようです。ここで詳しくお知らせしてしまうと、お父さん、お母さんの楽しみがなくなってしまうので詳細は企業秘密にさせていただきます。乞う、ご期待!

<天下統一できた人>

83時間	G・Hさん	64時間	F・Mさん
52 //	E・Mさん	52 //	M・Sさん
52 //	Y・Sさん	48 //	Y・Kさん



来週、生徒会役員の改選が予定されています。無投票当選の見込みですが、毎朝選挙運動が行われています。1年生からは2人が立候補しています。正式に決定したら、抱負をいただきます。



<新人戦に参加して> K・Tさん

新人戦ではとにかく待ち時間が長く、その間他の人の試合を見ていました。ようやく自分の出番が来ました。先に2セット取られて、その後2セット取り返しました。しかし、最後の1セットを取られてしまいました。サーブミスが多かったことが、今回の反省点です。

<新人戦に参加して> M・Kさん

目標にしていたサーブで得点することができました。練習通りにコースをねらって打つことができ、勝利に近づきました。1日目はすごく調子が良かったけど、2日目はサーブカットが全然できませんでした。ミスしたことを次の試合までに改善します。

<新人戦に参加して> M・Sさん

新人戦に参加してみ、これからの試合や強化リーグに向けての良い経験になりました。他の人の試合を見て、私も速いサーブと返球ができるようにしたいです。これからの練習に一生懸命励んで、1年生大会で1勝できるようにがんばっていきたいです。

<新人戦に参加して> Y・Sさん

初めての新人戦は、とても良い経験になりました。小原田中と戦って64-36で負けてしまいましたが、試合中に僕はとても成長できたと思いました。それは、チームプレーを意識したらとても点数が入ったからです。次の秋季リーグ戦では、今回の経験を生かして戦いたいです。

月日	10月2日(月)	3日(火)	4日(水)	5日(木)	6日(金)
予定	B6・奉仕委員会 18:00下校	A6・立会演説会 18:00下校	B5・歌舞伎学習 16:20下校	A6・市合奏祭 18:00下校	A5・後期任命 17:30下校

